

séance cakesmash

Une séance cakesmash c'est de jolies et hilarantes photos de votre petit! L'idée que votre tout-petit écrase ce glaçage festif entre ses petits doigts potelés, l'air émerveillé et surpris de ce premier coup léchage de ce glaçage doux et magique est quelque chose que vous voulez capturer et chérir pour toujours.

Il peut arriver que votre petit ange éclate en gros sanglots parce que le gâteau lui fait peur, ou il n'aime pas la texture, ou il n'aime pas le goût sucré du glaçage. Il pourrait ignorer le gâteau, le renverser ou le lancer carrément au sol, parce qu'il voulait plutôt des cheerios... Croyez-le ou non, beaucoup de bébés ne toucheront pas ou ne mangeront pas le gâteau. Ils peuvent le regarder avec méfiance, y insérer un doigt ou carrément tourner la tête.

C'est toujours une bonne idée de réviser vos attentes face aux séances de ce genre. Les bébés ont un esprit qui leur est propre et même si vous êtes certain que votre enfant va être ravi à la perspective de plonger tête première dans une montagne de glaçage, la réalité est que ça risque de ne pas se dérouler comme vous l'aviez prévu.

La bonne nouvelle est que, peu importe la façon dont votre enfant réagira au gâteau, la séance sera adorable, mémorable, réussie et pleine de surprises!

*Je recommande de faire une pratique chez vous avec un petit gâteau. Placez votre bébé **sur le sol** avec le gâteau, pas dans sa chaise haute, car il en sera ainsi lors de la séance photo. Cela vous permettra de savoir comment réagit votre bébé avec le gâteau et de se familiariser avec cette nouvelle substance.*

Apportez avec vous quelques collations préférées de votre bébé, telles que des cheerios ou des « puffs », pour pouvoir les placer sur le gâteau.

Détendez-vous et profitez de la séance. Les photos seront superbes!

cakesmash session

A cakesmash shoot is pretty and hilarious photos of your little one! The idea of your little one crushing this festive frosting between their little chubby fingers, looking amazed and surprised at this first lick of this sweet and magical frosting is something you want to capture and cherish forever.

It may happen that your little angel bursts into big sobs because the cake scares him, or he doesn't like the texture, or he doesn't like the sweet taste of the frosting. He could ignore the cake, knock it over or throw it squarely on the floor, because he wanted cheerios instead... Believe it or not, a lot of babies won't touch or eat the cake. They can look suspiciously, insert a finger or even turn your head.

It is always a good idea to review your expectations for this type of session. Babies have their own minds and even though you are sure your child will be delighted at the prospect of diving in first in a mountain of icing, the reality is that it might not turn out the way you planned.

The good news is that no matter how your child reacts to the cake, the shoot will be adorable, memorable, successful, and full of surprises!

I recommend doing a practice at your place with a cupcake. Place your baby on the floor with the cake, not in the high chair, just as they will be during the photoshoot. This will let you know how your baby is reacting to the cake and become familiar with this new substance.

Bring some of your baby's favorite snacks with you, such as cheerios or "puffs", to be able to place them on the cake.

Relax and enjoy the session. The photos will be superb!